
■例会日／毎週木曜日 12:30～13:30
■例会場／八坂神社 社務所

〒189-0013 東京都東村山市栄町3-35-1

■クラブ管理委員会／石山　敬
■事務所／〒189-0013
　　　　　東京都東村山市栄町3-5-1ハイツむさしの101
　　　　　TEL 042-393-7500　 FAX 042-395-1166

国際ロータリー第2580地区東京東村山ロータリークラブ

Vol.46

国際ロータリー
テ ー マ

今年度会長テーマ

第2244回例会 2012.12.20

奉仕を通じて
平和を

和で輪を広げ、前に進もう
■司会：
　野澤例会運営
　副委員長

■点鐘：中丸会長

■会長報告 中丸会長

　皆さんこんにちは。寒い日が続いています。今日
が今年最後の例会ですが、来週にはクリスマス寒波
が来るという天気予報も出ています。どうかお体に
は十分ご自愛下さい。
　さて、この頃私は時々夜空を見上げることがあり
ます。冬の夜空は最も良く星が見える季節です。皆
さんご承知のことと思いますが、星には恒星と惑星
があり、夜空にまたたく星の大部分が恒星です。恒
星は太陽と同じように水素爆発を繰り返す水素爆弾

のかたまりのような星で、自分から光と熱を出す星
です。これに対して惑星は、地球のように恒星の周
りを回り自分から光を出さない星を言います。我々
の住む太陽系は、銀河星雲の中心ではなく端の方に
位置しています。そして太陽のような恒星は、銀河
星雲のなかに無数にあります。
  宇宙の広大さを考えるうえで一つの例をあげます。
太陽と同じ恒星で太陽から最も近いところにある恒
星はどのくらい離れているか皆さんお解りになりま
すか。東京駅に直径1mのボールを置いてこれを太陽
とすると、地球は新宿駅の距離にありその大きさは
ピンポン玉の大きさです。そして太陽から最も近い
恒星は台湾程度の距離にあるそうです。1つ1つの恒
星がこの様に離れているのに、この銀河系と言われ
る星雲には恒星が無数にあるのです。まさしく宇宙
の広大さは計り知れませんし、何百・何千億光年と
いう彼方にも星が無数に集まる星雲や星団が沢山あ
ります。有名なすばる星団やアンドロメダ大星雲な
どなどです。
　地球と同じような恒星からの距離にあり、生命の
宿る星も無数にあると考えられると思います。ただ
宇宙の広大さゆえ電波が届かないですし、光も何千
年何万年もかかってようやく届くような距離では、我々
が知り得ないだけではないでしょうか。こんなこと
を考えながら、冬の夜空を見上げるのもまた一興だ
と思います。

■合唱：ロータリーソング
　｢それでこそロータリー｣
◆ソングリーダー：
　荻野会員

■幹事報告 赤木幹事
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在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

31 24 0 5 82.76

■出席報告 相羽例会運営委員

■前々回メークアップ修正後前々会欠席：2名
■前々回出席率メークアップ修正後：92.59％
■前々会メークアップ者：
　赤木幹事：分区連絡会
　飯田会員：理事会
　野崎会員：地区米山委員会
　山本会員：地区会議

■国際ロータリー日本事務局：
・新しい補助金のオンライン申請に関するお知らせ
　www.rotary.orgよりアクセス可能
・1月のロータリーレート　1ドル＝82円

■ガバナー事務所：
・補助金管理セミナープレゼン資料の案内について
　12/4東京(11/30沖縄)にて実施された地区ロータリー
　補助金セミナーで使用したプレゼン資料のダウンロード
　→http://www.rid2580.org/download
・全国ローターアクト研修会の案内について
　2013年2月9日(土)・10日(日)
　於　市民会館宗城大学ホール(熊本県)
・会長・幹事会(沖縄地区大会)のご案内
　2013年2月19日(火)　16:30～(ＲＩ会長晩餐会前)
　於　沖縄ハーバービューホテルクラウンプラザ
・東日本大震災復興支援に関する協力要請について
　第2520地区から協力要請･･･クラブ判断
　｢仙台空港をバナーで埋め尽くし被災者を見守る｣
　｢仙台空港にモニュメントを建立する｣
　↑クラブバナーを送付し寄付金を送る(1口1万円以上)
　　(ロータリアンとして個人でも可能)
・小冊子｢広報 Publik Relationsとは･･･｣受理
　京都伏見ＲＣ田岡久雄氏 著

■米山奨学委員会：
　2013年1月17日(木)地区米山奨学委員会全大会開催の
　案内
　2013年1月17日(木)　15:00～
　於　ガバナー事務所

■(一般財団)バギオ基金：
・第34回バギオ訪問結団式及び説明会の案内について
　2013年1月28日(月)　18:00～
　於　弘済会館
・2011年事業報告書の受理

■東村山市緑を守る市民協議会：
　第11回全体幹事会開催のお知らせ
　12月25日(火)　18:00～
　於　石庭｢こまち｣

■東村山市青少対：
　｢東村山版中学生クイズ大会｣礼状の受理

■八坂神社：
　元旦祭の案内の受理
　2013年1月1日　11:00～
　於　八坂神社

■東村山市商工会：
　新年賀詞交歓会の案内について
　2013年1月22日(火)　17:00～
　於　サンパルネ コンベンションホール

■東村山青年会議所：
　東村山青年会議所2013年度賀詞交歓会の案内について
　2013年1月12日(土)
　於　ベルホール

■東村山市教育委員会：
　東村山市いのちとこころの教育習慣
　｢心豊かな子どもの成長を願う市民の集い｣開催に伴
　う後援名義の使用について
　2013年2月3日(日)
　於　東村山市立中央公民館ホール

■回覧：
　ハイライトよねやま
　東京小平ＲＣ週報

■例会変更：
　東京秋川ＲＣ12/27(木)→休会
　　　　　　　 1/17(木)→休会

山宮クラブ管理委員■ニコニコＢＯＸ

◆中丸会長、赤木幹事：
　　　　　　先週の家族親睦クリスマス会、石山会員
　　　　　　の企画で大変楽しい一時を過ごすことが
　　　　　　出来ました。又この半年、会員の皆様の
　　　　　　ご協力により無事終了することが出来ま
　　　　　　した。大変ありがとうございました。
◆野澤会員：創立45周年史ようやくお届け出来、これ
　　　　　　で気持ち良く正月を迎えられます。皆様
　　　　　　のご協力に感謝いたします。

■会員誕生祝月：
　赤木幹事
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　皆さん、こんにちは。｢歩こう会｣の件で連絡させて
いただきます。あさっての22日(土)ですが、やや天気
が心配です。第1回の｢歩こう会｣ということで開催の計
画をし、発足会になりますので、大した雨でなければ
計画通り実施するということでお知らせさせていただ
きます。
　すでに奥様方を入れて13名の方に参加申し込み頂い
ておりますが、あらためて回覧を回しますのでぜひ多
くの方に参加いただけますようお願い致します。
　当日、雨が激しく決行が難しそうな時は、幹事であ
ります小町会員、または私から出席予定の方にご連絡
差し上げます。状況を見て進めたいと思いますが、本
日の段階では、当初の計画通り、22日9時に武蔵大和駅
集合でお願いします。遠方の方で、車でお越しの方は、
野澤会員の武蔵野幼稚園の駐車場をご提供いただけま
すので、そちらに停めて、集合場所までお越し下さい
ますようお願い致します。

■歩こう会　野村会員

　こんにちは。来年の1月13日に東村山市長主催の東村
山周回駅伝が行われます。出欠の打診を受けて、田中
総監督と相談した結果、参加することになり、当日は
本気で頑張るそうです。ご声援の方、よろしくお願い
致します。
　また、社会奉仕委員会では3つの事業計画を立てて取
り組んできましたが、最後の3番目の取り組みである｢献

血｣について、チラシとポスターができました。個人的
に販売店の仲間にお願いして、東村山市内にチラシを2
万枚位まいて献血を成功させたいと思います。ぜひ、
皆さんのご協力をお願い致します。
　なお、60～65歳の間に献血しなかった方で、65歳以
上の方は献血できませんのでご注意ください。ご本人
ができなくても、ぜひ、社員の皆さんに献血を勧めて
ほしいと思います。
　1月31日、献血場所は市民センターです。一人でも多
くの方に献血にご協力いただきたいと思いますのでよ
ろしくお願いします。

■漆原社会奉仕委員長

本日のニコニコ合計：   16,000円
　　累　　　計　　：  752,000円

　こんにちは。お待たせしておりました、リスボン国
際大会のツアーの予定がはっきり決まりましたので、
ご報告させて頂きます。
　ポルトガルは日本との友好の歴史は古く、またリス
ボンは文化遺産に溢れ、美しい景色を持つ素晴らしい
都市ですので、今年度ＲＩの田中会長からもぜひとも
来ていただきたい、とのメッセージを頂いております。
そして、大会の当日には、日本の四宮ポルトガル大使
もお見えになって盛り上げていただくということで、
ぜひとも皆さんの参加をお願いしたいと思います。
　地区としての希望人数は100名です。多摩分区から地
区オンツー・リスボン委員長、戸澤さんと、委員の山
本さんが出ておりますので、盛り上げていただきたい
と思っております。
　金額は登録料別ですが、518,000円と大分お安くした
つもりです。行程表が回っておりますので、目を通し
て頂いて、ぜひとも参加をお願いしたいと思います。
多摩分区はだいたい30名くらいを予定しておりますので、
ぜひ東村山でもご夫婦ともにそのうち20名位は参加し
て頂ければありがたいと思います。

■當麻国際奉仕委員長

■委員長報告

　先程、ニコニコＢＯＸに入れさせていただきましたが、
創立45周年の記念誌を、遅くなりましたがお届けさせ
て頂きました。記念誌担当委員長の中丸会員、山本会員、
赤木会員はじめ担当委員の皆様、そしてメンバーの皆様、
ご協力に対し心より厚く御礼申し上げます。これをも
って私の実行委員長としての職責がすべて全うされた
と思っており、感動しております。本当にありがとう
ございました。

■野澤45周年記念式典
　実行委員長

◆石山会員：先日の家族親睦クリスマス例会では、皆
　　　　　　様のご協力により盛大に楽しく開催する
　　　　　　ことが出来ました。ありがとうございま
　　　　　　した。
◆小町会員：45年史が出来上がりました。担当されま
　　　　　　した中丸会長ありがとうございました。
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　皆さん、こんにちは。3分間スピーチも半年間、半分
終わりました。順番の入れ替えや、急なお願い等、い
ろいろありましたが、快く引き受けてくださいまして
ありがとうございました。
　本日の3分間スピーチをお願いしていた方が急遽、欠
席ということで、本日は3分間スピーチなしで、会長、
幹事にその分の時間をお譲りして、ゆっくりお話しい
ただこうかと思っております。
　半年間、本当にありがとうございました。また、来
年の第一例会から開催したいと思いますので、まだ3分
間スピーチをしていない方は、ぜひよろしくお願い致
します。

　皆さんこんにちは。本日は上半期を顧みてというこ
とで貴重なお時間を頂き有難うございます。会長を仰
せつかってからはや半年が経過しました。この間、地
域の自治会長と兼任することになり、私にとっては無
我夢中で経過しましたが、頼りない会長で皆様には色々
とご迷惑をおかけしたかも知れませんがご容赦のほど
お願い致します。
　さて、7月5日の初めての例会で大変緊張している上
に山田ガバナー補佐・松村分区幹事の訪問も重なり右
往左往していた記憶が思い出されますが、赤木幹事の
サポートのおかげで何とか乗り切ることが出来ました。
　8月の家族親睦移動例会は、銀座のトラットリアマル
タでのマジックショーと食事という新しい企画で30名
の会員・家族が参加し開催され楽しいひと時を過ごし
ました。石山クラブ管理委員長大変御苦労さまでした。
　9月は飯田会員・嶋田会員・樺澤会員に卓話をして頂
き、貴重なお話を有難うございました。
　10月は大変ハードなスケジュールでした。12日に分
区連絡会をホストとして掬水亭で開催。翌週の18日に
は秋川ＲＣのホストで多摩分区IMが昭和館にて開催さ
れました。｢これが我がクラブの自慢です｣のテーマの
もと野村クラブ奉仕委員長に発表して頂きました。野
村委員長有難うございました。25日にはガバナー訪問
前クラブ協議会が開催され、ガバナー補佐・分区幹事
出席のもと五大奉仕部門の各委員長の皆さんに発表し
て頂きました。野村委員長・山本委員長・嶋田副委員長・
當麻委員長・野村裕夫委員、発表及び代理発表有難う
ございました。そして28日には清瀬RCのホストにて４
ＲＣ合同例会が開催されました。残念ながら空堀川の
清掃事業は諸般の事情で断念することになりましたが、
金原亭世之介師匠の落語は皆さんお楽しみ頂けたと思
います。
　11月も忙しいスケジュールでした。8日の山宮会員の
イニシエーションスピーチ。何かイニシェーションス
ピーチを久しぶりに聞いたような気がしました。山宮
会員有難うございました。続く10～11日は市民産業ま
つりに参加。当初は募金とフランクフルトの予定でし
たが、戸澤会員の協力で玉葱の販売も追加でき、交通
少年団・消防少年団への活動資金をより増加する事が
出来ました。当日参加して頂いた会員の皆様、有難う
ございました。特に準備から運営まで頑張ってくれた
漆原社会奉仕委員長、雨の降る中最後の撤収作業まで
手伝って頂いた山本会員・菱沼事務局有難うございま
した。そして15日はガバナー訪問でした。石川ガバナ
ーの卓話でロータリーに対する熱い情熱を感じました。
　12月は、7日に分区連絡会が福生ＲＣのホストで石川
酒造新蔵にて行われ、合わせてロータリー情報研修セ
ミナーが開催され、基調講演に戸田一誠ＰＧ、浅川Ｐ
Ｇによる講評で終了しました。15日にはクリスマス家
族親睦クリスマス例会が、立川のジェーシー・ジェー
ムズにて行われました。
　上半期の色々なことをお話し致しましたが、上半期
を通して少ない人数にも関わらず毎回例会の準備・運
営をしてくれた田中例会運営委員長と委員の皆様・石
山クラブ管理委員長と委員の皆様、そして3分間スピー
チを企画運営してくれた山本職業奉仕委員長、プログ
ラム委員長の相羽会員有難うございます。
　頼りない会長を、忙しい中にも的確にサポートして
くれた赤木幹事、クラブ内全体を見回し貴重なアドバ
イスと事務処理をしてくれた菱沼事務局には本当に感
謝しております。
　さて、上半期で残念なこともありました。1つは出席
率のことです。一昨年の山本会長年度は、山本会長が
例会の度に出席率100％を目指そうと話されていました。

■発表者：
　山本職業奉仕委員長

■３分間スピーチ

■クラブ協議会(上半期を顧みて)

■司会：赤木幹事

■中丸会長

　沖縄地区大会参加の回覧を回しております。本日、
現在の参加状況を旅行会社に中間報告します。
　また、年明け最初の例会は、夜間移動例会です。1月
10日｢あずま｣にて行います。こちらも参加確認の回覧
を回しております。共に多くのご参加よろしくお願い
致します。

■石山クラブ管理委員長
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■赤木幹事

　今の感想は、幹事に就任しましてもう半年が過ぎた
のかという感じです。
　前半の6ケ月間大事な時に欠席を重ねましたが会員の
皆様の支えと、ご協力を頂きありがとうございました。
　ロータリー在籍年数だけは長い私でありましたが2月
の地区協議会、上半期で4回開催された多摩分区連絡会・
ＦＲＣ合同例会・ＩＭ等に出席して他クラブの役員と
の交流を通して、幹事と言う役を本当に理解している
のか、本来ならば中丸会長を支える立場にありながら
逆に支えられていないか、会員の皆様に大変ご迷惑を
お掛けしてしまっているのではないかと思っております。
　自分なりには一生懸命努力しているつもりですが反
省とお詫び申しあげます。それでも皆様のご協力によ
り上半期を大我なく終了する事が出来たものと思って
おります。
　残す半年、沖縄での地区大会及び家族親睦旅行、又
このたび発足しました歩こう会等を通して、本年度の
会長方針｢和で輪を広げ前に進もう｣を実践するため全
力で取り組んで行きたいと思っておりますので、会員
皆様の更なるご指導ご協力をよろしくお願い致します。

■目時会員

過去3年半における政治経済についてのお話しがありま
した。

■嶋田会員

これからの政治経済についてのお話しがありました。

■中丸45周年記念史
　委員長

45周年記念誌発行にあたり、編集後記のお話しがあり
ました。

■スピーチ

私はこの点について余り言及して来ませんでした。こ
れが原因とは思いたくないですが90％を超えていた出
席率が、最近は修正後で85％程度となっています。会
長として責任を痛感しています。下半期には90％以上
を目指し、100％の例会を少なくとも1回は実現しよう
と考えています。
　2つ目は会員増強です。上半期は退会者が無かった代
わりに、入会者もいませんでした。やはり活気ある例
会と活気あるクラブには増強は欠かせません。下半期
には何とか増強が実現できるよう頑張ってまいりたい
と思います。
　最後になりますが、半年間会員の皆様に支えられ何
とか会長としてやってくることが出来ました。下半期
もどうかご支援の程、宜しくお願い致します。

■点鐘：中丸会長
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